Kédange-sur-Canner • Quarante choristes du collège qui enchantent



Plus de cent cinquante personnes ont assisté au concert de fin d'année donné par la chorale du collège de la Canner. Une chorale qui compte quarante choristes, essentiellement des filles de 3°, sous la direction de Fabienne Kirche, professeure d'éducation musicale. Le principal, David Sanz, a félicité la troupe. Il espère retrouver cette passion et un effectif rajeuni dès la rentrée. Il a félicité les solistes, Agathe Vidoni, Léna Dupoirier, Thomas Oung, Margot Bertrand et Noémie Renard dans l'interprétation de dix tubes dont *Forest* (Soprano), *On dirait* (Amir), *Ebam* (Mentissa), *Le jerk* (Thierry Hazard), *Ta reine* (Angèle), *Tahiti* (Keen'V). De l'éclectisme, du talent, une prestation de qualité. Bravo!